

皆さん、こんにちは。

今年は、新型コロナウイルス感染拡大の影響で、長期間の休校、高体連インターハイ中止・高野連甲子園大会の中止、それに伴う県大会地区大会も中止。全国総文祭の縮小およびオンライン開催、また各種競技会コンテスト発表会が中止となりました。校内でも志輝祭や定期考査の変更をはじめとする行事の中止や形を変えた対応をせざるを得ない状況の4か月でした。あらゆる場面で例年とは違う日々が過ぎているのですが、生徒の皆さんには不安や心配があるなか、その都度対応してもらい感謝します。これからもお願いをする場面もあると思いますがよろしく願います。

しかし、この状況下だから気づくこともあったのではないのでしょうか。代替え大会が計画実施され、そこに参加した皆さんは、あらためて何を目標にすべきことなのかを気づいたり、仲間との時間を有意義に感じたりしたのではないのでしょうか。非常に貴重な経験をしたと思います。大切にしてください。

明日から本校では夏季休暇となりますが、休校中も授業再開後も現在も同じですが、身体的距離の確保・人込み等でのマスク着用・手洗い消毒を徹底するとともに集団感染発生リスクが高い3密回避・日常の健康観察を欠かさず行うなど、いわゆる信州版「新たな日常のすすめ」に沿った行動の徹底をお願いします。

2・3年生には、始業式にて本当の強さのある立志館高を目指して頑張ろう！と伝えました。うわさやSNSの書き込みに振り回されず、また思い込みや噂をSNSなどで発信するようなことをせず、今やるべきことを確実に行動し、人にやさしく真に強い立志館となりましょう。

皆さんには、大切な人がいます。皆さんを大切にする人もいます。どうか、自分とその人たちの健康と未来を真剣に考えた行動をお願いします。

まだまだ、これからの1年生・中だるみと言われたいないようにしなければならない2年生・いよいよ進路決定をする3年生、それぞれが一回り大きく成長した姿で休み明け会えることを楽しみにしています。